

LES FONCTIONNALITES COMPRISES DANS L'OFFRE

1. Le formulaire de contact

Un formulaire générique permettra à qui le voudra de prendre contact avec les services de la commune.

Contact

MaCommune

Tél. : 04 71 09 15 53

Horaires : Les services administratifs sont ouverts du lundi au vendredi de 8 heures à midi et de 14 heures à 17 heures.

Civilité *

Nom *

Téléphone

E-mail *

Votre message *

* Champs obligatoires

Contactez-nous

2. Un plan interactif de la ville

Il est basé sur l'outil Google Maps.

Plan d'accès



3. La météo

Elle n'est pas directement visible sur le site mais un lien cliquable vous amène directement sur la météo de votre département.

The screenshot shows a navigation menu with three tabs: "TOUTES LES ACTUALITÉS" (highlighted in blue), "ÉVÈNEMENTS", and "MA COMMUNE". Below the menu, there are three news items: "Lancement de la formule prestige", "Bonnes fêtes de fin d'année à tous!", and "Les communes nouvelles...?". At the bottom of the news section, there is a blue button with a weather icon and the text "La Météo de Ma commune". To the right of this button is a link "▶ Voir toutes les actualités".

4. Un système contributeur

Il permet aux associations, aux commerces ou aux particuliers d'enrichir votre site communal. Depuis votre site ils pourront se créer un compte et vous soumettre des informations, des anecdotes ou des événements que vous serez, en tant qu'administrateur du site, le seul en mesure de valider.

The screenshot shows a form titled "VOUS SOUHAITEZ PARTICIPER" with a speech bubble icon. Below the title is the instruction "Apporter vos contributions." followed by two input fields: "Utilisateur" and "Mot de passe". To the right of the "Mot de passe" field is a blue "ok" button. Below the form is a link "Créer un compte".

Apporter vos contributions

En devenant contributeur vous participez à l'enrichissement du site. Publiez vos contributions sous forme d'articles et d'actualités. Annoncez dans l'agenda des évènements qui concernent notre commune.

Pour devenir contributeur, remplissez le formulaire ci dessous.

Civilité *	N/A ▼
Nom *	<input type="text"/>
Prenom *	<input type="text"/>
Login *	<input type="text"/>
Mot de passe * (min 6 carac.)	<input type="password"/>
Répétez le mot de passe *	<input type="password"/>
Email *	<input type="text"/>
Adresse	<input type="text"/>
Code postal	<input type="text"/>
Ville	<input type="text"/>
Téléphone	<input type="text"/>
<input type="checkbox"/>	Je reconnais avoir pris connaissance et accepter les Conditions Générales d'Utilisation
(*) Champs obligatoires	
<input type="button" value="Inscription"/>	

5. Un module newsletter

Attention ce module sert uniquement à récupérer les adresses mails des personnes souhaitant recevoir des informations. A chaque inscription un mail d'avertissement vous ai envoyé sur l'adresse de messagerie de votre choix. Vous devez ensuite vous créer un fichier dans lequel vous recensez ces adresses pour pouvoir transmettre, via votre boîte mail, les informations voulues.

 **NEWSLETTER**

Inscrivez-vous à la newsletter.

6. Des moteurs de recherche

Sur votre site vous trouverez :

- Un encart de recherche général par mots-clés directement accessible sur la page d'accueil au niveau du bandeau du haut.
- Les résultats s'affichent par pertinence.



MaCommune.Com
Un outil spécialement conçu pour la
communication de votre commune

**L'offre
Ma Commune**

PORTRAITS | ADMINISTRATIF | CONTACT

Vous êtes ici : Accueil

- Une recherche par mots clés et par type pour vos associations et commerces, toujours dans le but de faciliter la navigation de vos internautes.

The screenshot shows the 'Commerces' section of the website. It features a search bar with the text 'Recherche par mots clés ...' and an 'ok' button. Below the search bar, a dropdown menu is open, displaying a list of activity sectors. The selected option is 'Cafés, Restaurants, Réceptions'. The search results area shows 'Aucun résultat'. To the right, there is an 'INFORMATIONS' section with a user profile icon and a 'SOUHAITEZ PARTICIPER' section with a 'Mot de passe' field and an 'ok' button. Below that, there is a 'LETTER' section with a 'vous à la newsletter.' field and a 'SE DÉSINSCRIRE' button. At the bottom, there is a 'VOS AMIS' section with a Facebook 'J'aime' button and the text 'Inscription pour voir ce que vos amis aiment.'

7. Un agenda de vos manifestations

Lors de la création d'une actualité vous aurez la possibilité de choisir une date ou une période afin qu'elle soit visible dans votre agenda.

La date sélectionnée apparaîtra d'une couleur différente pour signaler à vos internautes qu'il se passe quelque chose ce jour là.

Si vous passez la souris sur le jour en question un bref résumé de l'événement s'affiche.

**LANCEMENT DE LA FORMULE PRESTIGE**

Je suis heureuse de vous annoncer le lancement officiel de la formule PRESTIGE! ...

TOUTES LES ACTUALITÉS

ÉVÈNEMENTS

MA COMMUNE

Lancement de la formule prestige
Bonnes fêtes de fin d'année à tous!
Les communes nouvelles...?



**La Météo de
Ma commune**

[▶ Voir toutes les actualités](#)**AGENDA**

Janvier 2016

L M M J V S D

1 2 3

4 5 6 7 8 9 10

11 12 13 14 15 16 17

18 19 20 21 22 23 24

25 26 27 28 29 30 31

Janvier 2016

VOIR

Lancement de la formule prestige

ZOOM SUR :**LES COMMUNES NOUVELLES...?**

Les communes nouvelles sont très présentes dans l'actualité mais que savons-nous vraiment sur ce sujet? ...

INFORMATIONS**VOUS SOUHAITEZ PARTICIPER****Apporter vos contributions.**

Utilisateur

Mot de passe

ok

[Créer un compte](#)**NEWSLETTER****Inscrivez-vous à la newsletter.**

S'ABONNER

SE DÉSINSCRIRE

SITES AMIS

SERVICE PUBLIC

[voir les autres sites](#)**DRAMA**[voir les autres photos](#)